



下大竹だより

第63号
発行:下大竹自治会
発行日:
2020年4月1日

回覧

【自治会の主な行事 令和2年1月～3月】

2月22日、23日 第36回伊勢原南公民館まつり

今年も恒例の南公民館まつりが行われました。南公民館を利用している地域の団体やサークルが参加して、活動の発表や作品の展示が行われました。ひかり幼稚園、みのり幼稚園や大原保育園児の展示も行われました。模擬店も多数出店し、南公民館まつりを盛り上げました。



1月26日 鉄くず回収 これまで、当自治会の環境美化事業の一環として、タチオカ商会のご協力で年2回行っていた「鉄くず」等の回収ですが、諸般の事情により、今回が最後となりました。今後は、各家庭ごとに不燃物や粗大ごみとして出していただかず、タチオカ商会等に直接出していただくこととなります。よろしくお願ひいたします。



1月20日 「健康バス」測定会

健康バス測定会は、検診機器を積んだ専用車両が地域を巡回するものです。

八幡台集会所で、この測定会が実施されるのは初めてでしたが、43名の方が参加され、血圧測定、血管年齢測定、骨量測定、体組成測定等が行われました。



3月4日 ポイ捨てパトロール

下大竹自治会では、毎年数回、タバコのポイ捨て状況やごみ収集場所のパトロールを実施しています。

タバコのポイ捨ては、変電所周辺や車が止めやすい所が多いようです。

